町長室 一から 田 上 町 長 佐 野 恒 雄

今年はかつてない猛暑、酷暑の夏でした。特に新潟県では、干ばつの被害も発生する記録的な異常気象となりました。7月21日の梅雨明け以来、ほとんどまとまった雨も降らず、渇水によって稲や農作物が枯れるなどの被害が発生し、家畜にも暑さの被害がおよんでいるとの報告が県に寄せられています。今後の状況によっては、被害の拡大が心配されるところでしたが、極度な高温障害による品質と収量の低下など大きな影響が出るのではないかと心配しています。 そんな猛暑の中、8月20日に令和5年度田上町消防団訓練演習が田上中学校のグランドと体育館を会場に実施されました。大変な暑さの中でしたが、団員の皆様は汗だくになって、真剣に基礎となる規律訓練、そして万が一に備えての救命講習に臨まれていました。最近、近隣自治体で数々の火災が発生していますが、町では、暫く発生を見ていません。これも日々の厳しい訓練、そして万が一に備えての救命講習に臨まれていました。最近、近隣自治体で数々の火災が発生していますが、町では、暫く発生を見ていません。これも日々の厳しい訓練、そして万がでしたが活動いただいている賜物と、心からの敬意と感謝を申し上げます。 115日から一の月間、今年も「たがみバンブーブー」の116日から一か月間、今年も「たがみバンブーブー」を頂いて、参加させて頂きました。田上町観光大使のアるため活動いただいている賜物と、心からの敬意と感謝を申し上げます。